
平成２５年 第４回教育委員会 会議録 

日  時 平成２５年３月２５日（月） 午後２時～３時１０分 

場  所 向日市役所 第６会議室 

出席委員 前田委員長、雨宮委員、白幡委員、松本委員、奥野教育長 
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育課指導主事、教育総務課課長補佐 

議   題 

議案第３号「向日市文化財保護審議会委員の任命について」 

議案第４号「向日市学校評議員の委嘱について」 

議案第５号「向日市社会教育委員の委嘱について」 

議案第６号「向日市教育委員会事務局職員の人事異動について」 

委員会諸報告 

傍 聴 者 なし 
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開会宣言 

 

まず、委員会諸報告について順次説明を願う。 

  

― 向日市議会平成２５年第１回定例会一般質問答弁要旨及び 

厚生文教常任委員会質疑要旨について ― 

 

 

【質疑等】 

 

アレルギーの対応については細心の注意を払っていただきたい。新入生

のアレルギーについては、どのような状況か。 

 

各学校では、入学説明会等の機会を通し実態を把握するとともに、特に

学校生活で配慮が必要な児童の対応については、保護者の相談の機会を設

けている。保育所や幼稚園での対応も踏まえ保護者と連携を図りながら除

去食の対応に努めている。 

 

エピペンについての研修はどのような状況か。 

 

現在、エピペンを処方されている児童は在籍していないし、入学する予

定もない。養護教諭についてはエピペンの実技研修を受講している。 
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体罰調査に関わって、暴言についてはどう考えているのか。 

 

新規採用教職員については、初任者研修の中で適切な言葉遣いについて

も研修を積んでいる。そのほか、指導主事による学校訪問の際や各学校の

校内研修などでも研修が行われている。 

 

暴言の定義をどのように考えるのか。 

 

相手の人権を傷つけるような言葉遣いは暴言であると考える。しかし、

同じ言葉でも状況や受け取り方によって様々であり、一律に判断するのは

難しい。 

 

以前と比べると、授業中、先生方も児童生徒も言葉遣いが丁寧になって

きていると感じる。 

 

北部開発による人口増加について、確かに就学人数を予測するのは難し

いと思うが、開発による人口増を除いて、今現在の０歳から５歳の未就学

児の人口からは、教室数は大丈夫か。 

 

現在の未就学児の人口からは、同じか若干減っていくような予測となっ

ている。 

 

これぐらいの家が立つならこれぐらいの人数が増えるという概算でも

わからないか。 

 

今の段階では、どのような建物が建つのか不明であり、マンションにし

ても、間取りや価格帯で入居する世帯構成が変わることから、予想するの

は難しい。 

 

一定、基本数字を押さえた段階での対応となる。 

 

 

次に、議案第３号「向日市文化財保護審議会委員の任命について」、議

案第４号「向日市学校評議員の委嘱について」、議案第５号「向日市社会

教育委員の委嘱について」、議案第６号「向日市教育委員会事務局職員の

人事異動について」を上程するが、これらの議案は人事に関することから、

秘密会にしたいと思うが、賛成の方は挙手願う。 

 

  （全員挙手） 
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 全員挙手により秘密会とする。 

 

 （以下秘密会） 

 

 議案第３号「向日市文化財保護審議会委員の任命について」の採決を行

う。 

 

  （全員挙手） 

 

 議案第３号は、承認された。 

 

 議案第４号「向日市学校評議員の委嘱について」の採決を行う。 

 

  （全員挙手） 

 

 議案第４号は、承認された。 

 

 議案第５号「向日市社会教育委員の委嘱について」の採決を行う。 

 

  （全員挙手） 

 

 議案第５号は、承認された。 

 

 議案第６号「向日市教育委員会事務局職員の人事異動について」の採決

を行う。 

 

  （全員挙手） 

 

 議案第６号は、承認された。 

 

 （以上秘密会） 

 

 秘密会を解く。 

 

 

閉会宣言 

 

 

 


